

Weitere Flaschenpost von Langeoog gestrandet

14.07.2024 20:36 von Christian Doering (Kommentare: 0)

Auch die weiteren Tage waren mit einem tollen Programm und viele Aktionen gespickt.



Es wurden fleißig T-Shirts gebatikt. Am Ende waren es so viele, dass der eine Tag nicht ausgereicht hat. Weitere Programmpunkte waren Karaoke, Papierfliegerbauen und wir gestalteten unser eigenes XXXL Twister.

Da es nach dem Mittagessen anfangen zu regnen, waren wir froh, dass unser Nachmittagsprogramm drinnen stattfand und somit nicht ins Wasser fiel. Der Speisesaal wurde kurzerhand zu einer Indoorhockeyarena umfunktioniert und schon konnte es losgehen. Zudem wurde das Eventzelt zu einem Fußballplatz umgebaut und es konnte auch dort gekickt werden.

Da der Regen leider nicht wirklich nachlies, verwandelte er die Wiesen des Zeltlagers langsam in einen kleinen See. Die Regenspausen wurden aktiv genutzt und wir starteten mit unserer zweiten Disco!!!

Nach einer windigen Nacht starteten wir in einen weiteren Tag. Zum Glück konnte uns das gute Frühstück

etwas entschädigen. Unser Vormittagsprogramm fand hauptsächlich in unserem Speisesaal statt. Hier konnte wieder Karaoke gesungen werden, Perlenarmbänder oder Perlenketten hergestellt werden, oder Gesellschaftsspiele gespielt werden. Auch Tischtennis und der Kicker standen natürlich bereit. Die ersten Gruppen gingen es zur Wattführung und auch die ersten Kutterfahrt.

An einem weiteren Nachmittag standen dann das Tischtennis und Kickerturnier an. Leider regnete es wieder, was uns aber nicht die Laune verderben konnte. Nach einem leckeren Abendbrot stand am Abend Schach, Tanzen und eine Quizrunde an.

Nun freuen wir uns auf die restlichen Tage

- Euer Feriencamp - Team -